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糸満市立西崎学校 第3回学校運営協議会 報告書

１ 開催日時

令和６年9月24日（火） 18：3０～19：30

２ 場 所

西崎小学校 校長室

３ 参 加 者

○比嘉 明日香 ○西村 康裕 ○玉城 勝 ○上原 良

○楢木野 洋平 ○金城 一文 ○大城 勝人 ○新崎 政利

○山口 奈々子 ○中田 裕一郎 ○上原 正寛 ○冨名腰 由紀

４ 会議内容 司会（上原さん）写真（校長）記録（比嘉さん）

(1) はじめの言葉

(2) 学校評価アンケートの結果について

(3) 通学路点検の結果について

(4) その他

(5) 閉会のことば （玉城 勝さん）

５ 学校評価アンケートの結果について

・今年度は、児童・保護者・職員の三者の内容項目を考慮し、１８項目と

した。

・全体的に高評価である。

・三者共に80％未満の項目が⑧の家庭学習についての質問であった。

・改善策として、家庭学習の取組である「けてぶれ」」について、各学級

で時間を設けて指導を行ったり保護者への周知を行ったりしていきたい。

・保護者アンケートについては、回答率が２２％とかなり低いが、回答率

を上げる方策として、個人面談での待ち時間を活用して回答してもらう工

夫が必要がある

・アンケートの記名式については、学校側が記名式にした意図を保護者に

しっかりと伝わっていないので、記名でも無記名でもどちらか保護者に選

択してもらってもいいのではないか。



・今後は、学校評価アンケートの結果をHPにて公表する予定である。

・トイレにゴキブリが多いという意見については、夏休み中に、業者に依

頼をして１階と３階の小便器の清掃を行った。しかし、建物も老朽化して

いることもあり配管からの悪臭がある。そこで、１０月２７日のPTA作業

において、全階のトイレ清掃を行う予定である。

２ 通学路点検の結果について

・８月１５日（木）９：００より、職員、委員会、保護者、防犯協会、

警察署、民生員など多くの方に協力していただき、通学路を徒歩で巡視

しながら交通安全や防犯、防災上危険な場所はないかどうか点検してい

る。

・正門前の横断歩道前に駐車する人がおり困っている。児童の安全面か

ら駐車できないようにポールを設置することをお願いしている。

・横断歩道のかすれや街路樹で通路が見えにくい。

・街灯がなく防犯上危険な箇所がある。

・２１箇所の点検結果を「糸満市交通安全プログラム」として提出した。

３ その他

・朝の交通安全指導について

→地域の協力を得て、チラシを作成して、ボランティアを募ってはどう

か

・子供たちの不登校について

→現状としては横ばいである。本校では、自立支援室を設置しているこ

とで、昨年度まで登校できなかった児童ができるようになってきている。

・部活動での子供たちの様子について

→元気に頑張っているが、言葉遣いやひやかしなどでケンカに発展する

児童もいる。今後は、学校とも情報共有していきた。

・６丁目の「こども食堂」について

→昨年度まで２丁目食堂で提供してくれた方が現在６丁目で実施してい

る。本校の児童も多く来店している。食材不足や予算の面で課題もある

とのこと。

→西崎太陽児童センターでも毎週土曜日に「こども食堂」を実施してい

る。

→西川町でも、夏休み期間中、おにぎりの提供を行いたかったが、どこ

に呼びかけていいのか分からないことや人数の把握も困難だったため実

施できなかった。次年度検討していきたい。



４ 次回の開催について

令和７年１月２８日（火）１８：３０～ 校長室

熟議内容

①第二回学校評価アンケートの結果について

②学校運営の課題解決について

③その他（委員のみなさんからの議題）

５ 様子


